

DNA Poulailon ouvre un point de restauration et un drive

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Hier à 20:12 - Temps de lecture : 1 min



Le bar de l'ancienne brasserie a été conservé. L'établissement propose 150 places assises, à l'intérieur et en terrasse. Photo DNA /V.B.



Depuis le 15 septembre, la boulangerie-restaurant Poulailon a ouvert ses portes à l'ancien emplacement occupé par la brasserie « Trois brasseurs », à l'entrée de la zone commerciale nord à Lampertheim. « C'est le premier Moulin autour de Strasbourg », décrit Julien Buchel, directeur de réseau. Dans notre jargon, cela veut dire que le pain est pétri et façonné sur place », ajoute-t-il, en précisant que l'activité tourne avec quatre boulangers.

Le magasin propose une large sélection de pains élaborés sur place, mais également des viennoiseries, pâtisseries, sandwiches et les fameuses Moricettes, dont Paul Poulailon est le créateur. Outre la boulangerie-pâtisserie, cœur de l'activité, l'établissement propose un plat du jour à midi et des petits-déjeuners.

Une vingtaine de salariés ont été recrutés pour faire fonctionner l'établissement, ouvert sept jours sur sept, sur une amplitude horaire étendue (du lundi au samedi de 6 h à 19 h, et le dimanche de 7 h à 14 h). Le restaurant dispose d'une boulangerie drive.

Groupe spécialisé dans la boulangerie, l'enseigne Poulailon est implantée dans le quart nord-est de la France. Ce point de vente-restauration est le 65^e magasin.

www.poulailon.fr. Poulailon 2 rue des Mercuriales, Lampertheim. Tél : 03 69 57 99 53

Economie

Consommation

